

■ REUTERS Y AP

NUEVA YORK.

Las acciones estadounidenses subieron, alentadas por el repunte en los títulos de compañías de energía, luego que Abdullah al-Badri, secretario general de la Organización de Países Exportadores de Petróleo, declaró que los precios del combustible podrían haber tocado fondo, gracias a que los inversores se mostraron menos preocupados de que un triunfo de la izquierda en las elecciones de

■ S&P baja la calificación crediticia a Rusia

Suben acciones de EU alentadas por compañías de energía

Grecia pueda sumergir a la zona euro en una nueva crisis.

En tanto, la firma Standard & Poor's bajó la calificación crediticia de Rusia al nivel más bajo, al citar un debilitado panorama económico.

La agencia calificadora redujo la calificación a BB+ desde BBB- argumentando los problemas financieros del país ante el desplome del rublo y un deceso en los ingresos por exportaciones de petróleo.

■ Sube el promedio Dow Jones

El promedio industrial Dow Jones subió 6.1 puntos, o 0.03 por ciento, a 17 mil 678.70 unidades; el índice S&P 500 ganó 5.27 puntos, o 0.26 por ciento, a 2 mil 057.09 unidades y el Nasdaq Composite sumó 13.88 puntos, o 0.29 por ciento, a 4 mil 771.76 unidades. Los títulos de Chevron sumaron 1.9 por ciento, mientras los papeles de Exxon Mobil ascendieron a 91.76 dólares, lo que supuso un importante apoyo para el S&P 500.